



真名子小だより 6月号

えが お

教育目標
進んで学ぶ子
思いやりのある子
笑顔はじける元気な子



令和4年6月14日

発行者 石川 幸子

1学期も折り返しの6月を迎えました。相変わらずコロナ禍ではありますが、子供たちは毎日元気に登校し、学習に運動に励んでいます。地域の皆様、保護者の皆様の協力により、以下に紹介する活動も実施され、ありがたい限りです。今後も感染症予防対策をとりながらも、できるだけ子供たちの学びの場が保たれるよう行っていききたいと思います。

さつま苗植え 5月17日

ボランティアの皆様には、苗植えに先立ち、畑の耕起や畝づくり、更にはマルチシート張りも行っていました。子供たちは、手際よく苗植えを行いました。こうした地域の方々のおかげで、子供たちも、生き生きと楽しそうに作業することができました。



プール清掃 5月22日

今年も、保護者の皆様力を借りてプール清掃を行いました。プールの中をブラシでこすったり、プールサイドの草を取ったり、中にはご自宅の高圧洗浄機を持ってきて下さったりと、本当にお世話になりました。

そして、5月30日(月)にはプール開き集会が行われました。きれいになったプールを前に、感謝の気持ちを持って水泳学習に取り組んでいきたいと思ひます。



ふるさと交流ウォークラリー 5月25日

昨年度は、大宮神社、洞雲寺、八百比丘尼堂等を巡るコースで行いましたが、今年度は、円満寺や真名子城址、当時の家臣の屋敷跡を巡るコースで行いました。保護者、地域の皆様には子供たちの見守りや励ましの声をいただき、ありがとうございました。地域に古くからある建物を見たり、お話を聞いたりして、自分たちの住む地域について理解を深めることができました。



↑ 円満寺で住職さん (国立恵俊氏)から話を聞く



← 当時の面影を残す家臣の家の前で話を聞く (中村良一氏解説)

屋号についての話を聞く (荻原けい子氏解説)



真名子城址を→目指して山登り



6年生の修学旅行、仲良く楽しく行ってきました！
—5月19日～5月20日—



【赤べこの前で】
みんなで記念写真



【鶴ヶ城の見学】
大きくて、とても立派なお城でした。頑丈な石垣にもビックリ！
市内を走るバスに乗って、見学場所を巡りました。



【武家屋敷にて】
会津藩の家臣達の忠誠心の強さに驚きました！昔のトイレにも～



【野口英世記念館で】
一番乗りで見学しました。生まれた家やいおりもありました。

白虎隊

新型コロナウイルス感染防止について

感染症対策をとりながらの教育活動も、3年目となりました。日々の学校生活では、換気をしたり、消毒をしたりしながらも、読み聞かせや縦割り班での清掃を再開するなど、少しずつ、教育活動を広げられるよう、様子を見ながら行っています。先日お配りしましたお便りにもありましたように、感染リスクが少ない場面ではマスクを外すことを奨励しながら、これからの季節は、熱中症防止対策も行っていきたいと思っております。保護者の皆様には、相変わらず、健康チェックをしていただき、体調管理をよろしくお願いたします。

歯科講話について

歯と口の健康週間(6/4～10)にちなんで、学校歯科医の鎌田 俊介先生に、「歯と口の健康」に関するお話をいただきました。歯みがきの大切さや、きれいな歯並びになるための効果的な方法などを教えていただきました。また、先日の歯科検診で、虫歯がなかった21名の児童に表彰を行いました。これからも、歯みがきをしっかり行い、健康な歯でいられるようにと、気持ちを新たにしました。

